



Formando **líderes** para la construcción de un nuevo país en paz

FACULTAD DE INGENIERÍAS Y ARQUITECTURA

»»» PRIMER CONGRESO DE INGENIERÍA QUÍMICA

Con el objetivo de cumplir con el plan de mejoramiento del Programa se realizó del 18 hasta el 20 de noviembre el Primer Congreso de Ingeniería Química en la Universidad Pamplona, sede La Casona y Teatro Jauregui. Este evento estuvo dirigido a estudiantes de Ingeniería Química, Ingeniería Ambiental, Química Pura, así como a egresados y profesionales interesados en ampliar sus conocimientos en las temáticas propuestas.

El Congreso tuvo como enfoque principal dar cumplimiento al Proyecto Educativo del Programa (PEP) de Ingeniería Química, fomentar alianzas con investigadores, y abrir oportunidades para la creación de movilidades académicas y profesionales.



Entre los temas abordados en las conferencias destacaron:

- Tratamientos avanzados de purificación del agua.
- Corrosión y oxidación.
- Biomasa y energías renovables.
- Nanotecnología.
- Ética profesional.
- Catálisis.
- Control automático de procesos industriales.
- Proyectos de investigadores y emprendedores del Programa.



Este espacio no solo permitió el intercambio de ideas y conocimientos, sino que también reforzó el compromiso de la Universidad de Pamplona con la formación integral de sus estudiantes y el desarrollo de la investigación en el campo de la Ingeniería Química.

»»» ACREDITACIÓN INTERNACIONAL A 7 PROGRAMAS



La Facultad de Ingenierías y Arquitectura logró este 20 de noviembre la Acreditación Internacional con Sello EUR-ACE a siete de sus 13 programas, el cual tiene vigencias entre tres y cuatro años,

La acreditación de estos programas fueron reconocidos por cumplir con los criterios internacionales y además responden a las demandas del mercado laboral global, según lo estableció la agencia acreditadora.

Los beneficios que trae este logro, incluyen la visibilidad internacional, el fortalecimiento de los procesos de investigación y la garantía de una formación académica de alta calidad.



Los 7 Programas que recibieron la acreditación internacional, de acuerdo con la decisión del Consejo Administrativo de ENAEE (European Network for Accreditation of Engineering Education). fueron:

- Ingeniería Eléctrica.
- Ingeniería Electrónica.
- Ingeniería de Alimentos.
- Ingeniería de Sistemas.
- Ingeniería en Telecomunicaciones.
- Ingeniería Mecatrónica.
- Maestría en Controles Industriales.



Estos avances son el reflejo del compromiso y trabajo de la Universidad de Pamplona y de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura con la educación superior de alta calidad. Este reconocimiento fortalece la capacidad de la Institución para establecer alianzas internacionales, promover la movilidad académica y potenciar la investigación y los procesos de extensión con calidad.



Formando **líderes** para la construcción de un nuevo **país en paz**